

Peluang Yunnan Dalam Pandangan Zhang Genyun



Berbicara tentang Huada Gene (BGI, *Beijing Genomics Institution*), membuat orang yang mengetahui pasti akan mengacungkan jempol.

Grup ilmu pengetahuan Tiongkok sebagai partisipan dalam program "*The International Human Genome Project, 1% Project*", BGI dengan urutan yang berkualitas tinggi dan kemampuan tinggi, analisis genome telah memantapkan *Genome Sciences* Tiongkok menduduki urutan terkemuka pada taraf internasional.

"Datanglah ke BGI, anda akan melihat lebih dari 1.000 orang bioinformatika analis dan usia rata-rata hanya 25 tahun", kata penanggung jawab BGI.

BGI adalah salah satu dari 10 lembaga penelitian internasional yang terkenal di Tiongkok.

Majalah "Nature" dari Inggris mengumumkan Power Rankings lembaga penelitian Tiongkok tahun 2011, yaitu Chinese Academy of Science, Qinghua University, Chinese

University of Science and Technology dan Shenzhen BGI.

Dari tangan-tangan anak-anak muda BGI, pemetaan genom ras kuning yang pertama di dunia, pemetaan genom panda yang pertama, serta proyek semua jenis genom mikro organisme telah dilahirkan.

Pada tahun 2011, mereka telah memuat 18 makalah di "*Nature*", "*Science*", "*New England Journal of Medicine*" dan jurnal akademik internasional yang tertinggi lainnya. Selain itu, juga sekaligus menciptakan nilai produksi sebesar hampir 1 miliar Yuan RMB.

Dalam beberapa tahun ini, para ilmuwan genom yang paling terkenal di dunia hampir semuanya pernah mengunjungi BGI.

Zhang Genyun yang duduk di depan saya ini, tak lain tak bukan adalah wakil ketua institut ini. Dengan nada bisik-bisik, beliau memberitahu saya, "saya orang Yunnan lokal".

Organisme di Provinsi Yunnan beraneka ragam. Bagi

Zhang yang bertahun-tahun terlibat dalam pekerjaan ilmu pengetahuan genom, mempunyai perasaan yang lebih mendalam pada kampung halamannya.

Dia tahu benar apa yang dibutuhkan oleh kampung halamannya, juga jelas mengetahui apa yang dia mampu memberinya. Terutama BGI atas dukungan sepenuhnya dari departemen-departemen yang relevan di Provinsi Yunnan.

Selanjutnya, mendirikan perusahaan di Yunnan. Dengan demikian, dapat langsung menaruh perhatian pada spesies yang kaya dan bernilai industri yang lingkup pencarian mencakup sekelompok merek produk pertanian yang khas dari Provinsi Yunnan.

Misalnya beras Zhefang dari Dehong, beras Babao dari Guangan, beras Cimi dari Mojiang, domba Wugu Yunnan, teh merah Yunnan, tanaman sanqi dan lain-lain.

Mengandalkan keunggulan teknik BGI, sekaligus telah memecahkan masalah hubungan dan keterkaitan antara tenaga terampil, penelitian ilmiah, dan industri.

Kedua, mereka berpendapat, Provinsi Yunnan jika ingin mengembangkan pertanian khas dataran tinggi dengan sepenuh tenaga, pemeliharaan bibit baru merupakan bagian terpenting, hanya bibit yang unggul dapat menghasilkan produk yang unggul pula.

Bagi BGI, perencanaan program

pertanian, jika tidak disertai keaktifan mitra lokal, maka tidak akan mempunyai masa depan.

Keaktifan mitra lokal harus berintegrasi dengan strategi keseluruhan BGI. Dengan demikian, keunggulan teknologi pertanian BGI akan mendapatkan perilisan besar dalam dua tahun ke depan.

Bersamaan dengan perluasan usaha BGI di Provinsi Yunnan, perluasan jangkauan layanan juga digalakkan.

Misalnya sumber biologis obat herbal yang sangat kaya di Provinsi Yunnan juga telah menarik perhatian dan minat mereka.

Jika dapat menganalisa dengan jelas data genetiknya, bahkan juga resep-resepnya, dan menjelaskan khasiat obat dari setiap resepnya, maka akan dapat mengobati pasien dengan tepat sasaran.

Dengan data-data yang besar untuk mengangkat kadar teknologi obat herbal, pengobatan berdasarkan keadaan masing-masing pasien akan benar-benar dapat terlaksana.

Dengan begitu, akan dapat merubah pandangan dunia terhadap pengobatan tradisional Tiongkok.

Sedangkan bagi para pasien, tak dapat disangkal akan merupakan kabar yang sangat menggembirakan.

Dengan semua ini juga akan mendorong sumber biologis Provinsi Yunnan untuk memberi kontribusi yang lebih besar kepada era kesehatan dunia.

Zhang Wenge

"Kehidupan Para Konsulat Jenderal Di Provinsi Yunnan"

Orang Yang Antusias Dalam Kerja Sama Yunnan - Laos

"SAYA suka minum kopi. Minum kopi tidak hanya menikmati semacam minuman, namun juga menikmati semacam perasaan. Maka dari itu, minum kopi adalah kehidupan serta semacam sikap".

Ini merupakan pemahaman tentang kopi Ben Wilhelm-Hong Weng Sun, Konsulat Jenderal Laos untuk Provinsi Yunnan yang bekerja di No. 8800, Jalan Caiyun Utara.

Laos beriklim hangat. Udaranya lembab dan tanah vulkanik kaya akan nutrisi. Semua ini menjadikan surga bagi petani kopi.

Di Laos, banyak tempat yang dianggap paling cocok untuk budidaya kopi se Asia Tenggara.

Dao coffee adalah kopi kegemaran Konsulat Jenderal Ben, setelah diimpor ke Tiongkok, dinamakan "Kopi Tua".

Bagi yang memiliki kesempatan untuk minum kopi ini pasti akan tak henti-hentinya memuji dengan berkata kopi ini sedap, sungguh nikmat, benar-benar harum dan kental.

"Kopi Tua" diproduksi di Provinsi Phongsaly, Laos utara. Beberapa tahun ini Tiongkok dan Laos menggerakkan program substitusi tanaman obat terlarang, dan kopi ini sebagai produk pertanian alternatif Provinsi Yunnan

yang di budidayakan di Laos.

Konsulat Jenderal Ben amat membenci narkoba. Oleh karena itu, dia menaruh harapan tinggi pada penanaman alternatif produk pertanian.

Selain itu, juga membantu perusahaan penanaman alternatif Yunnan untuk berkembang di Laos yang mana telah menjadi salah satu dari pekerjaan sehari-harinya. Pada kenyataannya, yang memproduksi "Kopi Tua" justru Provinsi Yunnan.

Tahun 2013, "Kopi Tua" sebagai sebuah merek kopi pertama dari perusahaan Nansheng Yunnan yang mulai dipasarkan.

Selanjutnya, berpartisipasi dalam banyak pameran dagang berskala besar, baik domestik maupun internasional.

Kopi yang berasal dari Provinsi Phongsaly ini harumnya bukan main. Kopi tersebut dengan cepat telah menaklukkan banyak reseptor rasa konsumen yang cerdas selera itu.

Rakyat Laos juga merasa amat bangga dengan kopi asal negeri mereka yang berkualitas tinggi dan dapat mendatangkan keberuntungan serta kebahagiaan bagi rakyat Laos.

Zhang Ruogu

Pewaris Anak Catur



"Yunzi"

Liu Wenfu, Pewaris Anak Catur "Yunzi"

DI DALAM tungku api yang merah membara, bahan bubuk mencair bak cairan lava dalam sekejap mata saja melalui mekanik profesional "besi panjang" dicelupkan ke dalam keringat, menetes menjadi catur".

Melalui pekerjaan tangan, bentuk awal anak catur butir per butir hitam dan putih yang sangat kontras dan ukuran yang merata telah terbentuk.

Adekan menakjubkan ini disaksikan oleh reporter di ruang kerja produksi pabrik Weiqi Yunnan, belum lama ini.

Liu Wenfu, pewaris anak catur "Yunzi" memperkenalkan, "Yunzi" terbuat dari batu agate, batu fluorite dan puluhan bahan lainnya.

Melalui proses penetasan, memadamkan api, pemolesan, seleksi secara manual, memoles minyak, sejumlah 11 prosedur kerja lainnya, baru dapat menghasilkan anak catur *weiqi* "Yunzi" yang putih seperti salju, dan hitam seperti arang.

Faktor penentu kualitas "Yunzi" ditentukan oleh pekerja yang terampil.

Pekerja yang terampil merupakan faktor komponen utamanya.

Sejarah "Yunzi" telah berlangsung selama lebih dari 500 tahun.

Karena resep kuno pembuatannya hilang dalam peperangan, maka sampai tahun 70-an abad lalu, pabrik *Weiqi* Yunnan mengumpulkan sisa-sisa resep kuno dari kalangan rakyat, dan telah berhasil mengembangkan resep baru.

Dengan demikian, merek "Yunzi" dapat diteruskan hingga kini. Sedangkan Liu Wenfu merupakan generasi ketiga penerus "Yunzi".

Yang Zheng





Sabtu, 28 Februari 2015

Tahun Ini, Yunnan Berencana Bangun 10 Proyek

Berita dari *The Twelfth Yunnan People's Congress, Third Session* akhir-akhir ini, Pemerintah Provinsi akan terus fokus pada pembangunan 10 proyek yang menguntungkan masyarakat pada tahun ini. Ada pun ke-10 proyek tersebut yaitu:

1. Proyek rekonstruksi rumah tidak layak huni di daerah kumuh dan pedesaan

Di daerah kumuh telah dimulai pembangunan 149.000 unit rumah. Rumah yang telah jadi terdapat lebih dari 80.000 unit. Di pedesaan telah menyelesaikan 400.000 renovasi rumah tak layak huni dan proyek penetapan korban gempa bumi.

2. Proyek konstruksi "Air Cinta Kasih"

Aktif mengintegrasikan dana dari berbagai kalangan guna membangun 400.000 "Air Cinta Kasih" untuk penanggulangan bencana kekeringan.

3. Proyek Peduli Kesehatan Perempuan dan Anak

Proyek ini bertujuan untuk menekan tingkat kematian ibu melahirkan di bawah 0.0027%, kematian bayi dikontrol di bawah 0.012 %.



Foto: panti derma membawa bahagia untuk para orang tua

Ibu hamil di pedesaan yang melahirkan di rumah sakit mencapai 98%.

4. Promosi pembangunan pedesaan baru

Mempromosikan 1.000 kunci pembangunan desa, melaksanakan 4.000 misi pengentasan kemiskinan desa di seluruh provinsi.

5. Meningkatkan program standar pendidikan wajib pedesaan dan meningkatkan gizi siswa.

Mencapai program standar pendidikan wajib

pedesaan dan meningkatkan gizi lima juta siswa dari 3 Yuan per siswa/hari hingga 4 Yuan per siswa/hari.

6. Membangun sejumlah pelayanan lanjut usia perkotaan dan pedesaan

Proyek ini bertujuan untuk membangun, merenovasi dan memperluas lembaga pelayanan lanjut usia perkotaan dan pedesaan sebanyak 402 unit, serta menambah tempat tidur sebanyak 14.300 buah.

7. Melaksanakan program

"211" mengenai bantuan terhadap penyandang cacat. Proyek ini telah menampung dan merawat 20.000 orang cacat intelektual, cacat mental dan cacat berat dengan cuma-cuma. Selain itu, juga memberikan alat bantu rehabilitasi untuk 10.000 penyandang cacat, serta membantu pelatihan pemulihan kepada 1.000 anak cacat intelektual.

8. Proyek kebudayaan

Membangun model "desa menguntungkan

rakyat" sebanyak 100 desa. Terus-menerus melaksanakan pertunjukan budaya kesejahteraan rakyat dengan program "Kereta besar kebudayaan dengan menjelajahi seluruh desa". Memutar film di pedesaan sebanyak 10.000 kali. Menjamin di setiap administrasi desa setiap bulan diputar film 1 kali.

9. Mempromosikan "Proyek kesehatan seluruh rakyat Provinsi Yunnan yang beraneka ragam"

10. Melaksanakan layanan bantuan hukum kesejahteraan rakyat

Membangun 6 Pusat Asosiasi Kesejahteraan Hukum tingkat provinsi, mendirikan workstation di setiap karesidenan. Mengorganisir pengacara dari seluruh provinsi untuk menggalakkan pelayanan kesejahteraan hukum.

Dalam sepanjang tahun, tidak kurang dari 1.300 pengacara, dengan cuma-cuma mengurus perkara hukum, menyusun data dan memberi nasihat hukum tidak kurang dari 15.000 kasus.

Yang Fudong

"Pusat Radiasi" Memancar ke Seluruh Asia Tenggara dan Asia Selatan

Bagaimana Provinsi Yunnan Mengkontribusikan Kekuatannya?

BARU-BARU ini, pemerintah pusat telah menentukan koordinat baru mengenai perkembangan masa depan Provinsi Yunnan.

Pemerintah pusat berharap Provinsi Yunnan untuk mengambil inisiatif memberikan pelayanan dan berintegrasi dengan strategi pembangunan nasional. Selain itu, juga mendobrak jalan baru yang berkategori "melompat", berusaha keras untuk menjadikan Provinsi Yunnan menjadi "pusat radiasi" yang memancar ke seluruh Asia Tenggara dan Asia Selatan, serta menulis lembaran khusus Provinsi Yunnan tentang "Impian Tiongkok".

Bagaimana Provinsi Yunnan harus memahami posisi baru ini?

Bagaimana Provinsi Yunnan dapat menyumbangkan tenaga yang telah lama terpendam ini?

Posisi

"Satu Daerah dan Satu Jalan"

Pemahaman Peran Baru Provinsi Yunnan

"Mengenai posisi Provinsi Yunnan, pemerintah pusat telah memberikan penekanan khusus, yaitu mengharapkan Provinsi Yunnan berintegrasi dengan strategi pembangunan nasional. Selanjutnya, juga harus mempertimbangkan masalah Provinsi Yunnan dari dimensi seruruh negeri sebagaimana

tahun 2014 adalah tahun terpenting", demikian analisa Ma Yong, *The wise director of The Institute of South Asian Studies*, Akademi Ilmu Sosial Yunnan.

Ma Yong juga mengutarakan bahwa pada tahun 2014 jumlah investasi Tiongkok ke luar negeri telah melebihi jumlah penarikan modal asing. Dengan demikian, Tiongkok sudah menjadi negara eksportir modal bersih yang pertama.

Dari negara penarik modal asing menjadi negara pengeksport modal.

Perubahan peranan ini berperan sangat penting dan bersejarah.

Dalam konteks ini, bagaimana Provinsi Yunnan harus berperan? Ma Yong berpendapat, penetapan posisi "Pusat radiasi memancar ke seluruh Asia Tenggara dan Asia Selatan" ini dengan tepat telah menjawab pertanyaan "satu daerah dan satu jalan" sebagai arteri untuk memperluas kerja sama dengan negara-negara tetangga.

Selain itu, yang diandalkan bukan hanya energi yang sangat besar yang terdapat dari pengembangan reformasi Yunnan, namun juga mengandalkan koneksi jaringan besar dan pasar yang luas sebagaimana terdapat dalam strategi "buka pintu lebar-lebar" yang berkesinambungan.

Zhao Xi

Provinsi Yunnan Akan Mengentaskan Kemiskinan Jutaan Orang Tahun Ini

DALAM laporan kerja tahunan 2015, Pemerintah Provinsi Yunnan dengan tegas menjelaskan, tahun ini akan mempromosikan pengeksploitasian pengentasan kemiskinan di empat daerah yang luas, daerah basis revolusioner tua, dan daerah suku minoritas yang berpopulasi sedikit.

Selain itu, terus-menerus melaksanakan pengentasan kemiskinan di seluruh desa,

kabupaten, keresidenan, dan suku bangsa.

Selanjutnya, memastikan peningkatan pendapatan petani di daerah miskin lebih tinggi dari rata-rata pendapatan provinsi.

Mengurangi lagi satu juta lebih sasaran kemiskinan. Cara untuk mencapai tujuan ini, pemerintah di semua tingkatan telah memiliki rencana yang jelas dan tegas.

Yun wen

Rumah Perhiasan Pelelangan Taobao Yunnan Segera Online

BARU-BARU ini, Asosiasi Industri Perhiasan dan Permata provinsi Yunnan bersama perkumpulan pelelangan Taobao telah secara resmi menandatangani perjanjian kerjasama yang strategis.

Kedua belah pihak mengumumkan, di atas platform perkumpulan lelang Taobao mendirikan "Rumah Perhiasan Yunnan", lelang

pertama akan digelar pada 14 Februari. Ini merupakan yang pertama kali dilaksanakan oleh Asosiasi Industri Perhiasan dan Permata Provinsi Yunnan di bidang industri perhiasan dalam negeri.

Saat ini, sejumlah perusahaan perhiasan bermerek telah bergabung.

Yun wen

Yixing Ingin Mensejahterakan Rakyat

Di Daerah Bencana, Orang Akan Menjadi Baik Hati, Bersatupadu Mendatangkan Kekuatan Luar Biasa.

Pu Zhengshun, Workgroup Yixing.

Dibawah ini adalah jadwal kelompok kerja Yixing pada tahun 2014:

1. Januari, membagikan 3.000 paket “musim dingin hangat”. Sebanyak 3.000 anak di daerah dingin telah menikmati manfaatnya.

2. Maret – Juli, 4 set taman anak-anak dari One Foundation memberikan keuntungan sebanyak 2.107 orang dari daerah bencana gempa bumi dan bencana banjir.

3. April, Bantuan Gempa Bumi Yongshan menyumbangkan tenda, kasur anti lembab, “paket hangat”, bantuan psikologi anak pasca bencana.

4. Mei, Fugong membagikan 100 set “paket hangat” dan kebutuhan sehari-hari untuk 47 keluarga.

Dari awal hingga akhir tahun, jadwal padat. Dari pegunungan Wumeng sampai Canyon Nujiang terlihat amal perbuatan Yixing ada di mana-mana.

Sejak didirikan, Yixing telah melakukan bantuan dan pencegahan bencana di Kunming, Chuxiong, Yuxi, Qujing, Dali, Lijiang, Baoshan, Diqing, Nujiang, Dehong, Honghe, Wenshan dan tempat lainnya.



Foto: Anak-anak sedang belajar bagaimana mencegah bencana

Bantuan tersebut di antaranya membagikan “paket hangat” pada 9.594 anak, mendistribusikan berbagai jenis tenda sebanyak 294 buah.

Di antara dua komunitas, 44 sekolah dasar dan 27 kabupaten telah mendapatkan bantuan. Bantuan untuk bencana kekeringan hingga November 2010 mencapai 637.050 yuan RMB.

Ketika wartawan mewawancarai Pu Zhengshun, asisten direktur kelompok kerja Yixing di utara Kota Kunming, terlihat seorang pemuda berbadan kurus.

Kepada wartawan, dia mengatakan, pada angkatan sebelumnya ada empat tim eksekutif, namun sekarang hanya dua orang saja.

Sumber dana yang utama digalang oleh mereka sendiri. Selain itu, sebagian juga terdapat dukungan dari Yayasan Pengembangan Pemuda dan Remaja, dan dari One Foundation.

Jika mengunjungi daerah bencana sering hanya seorang diri. Terkadang pergi bersama kelompok kerja Runtu.

Pada September tahun ini, mereka bekerja sama dengan kelompok kerja Runtu untuk proyek pengalihan air penanggulangan bencana kekeringan di Qiaojia.

Di perjalanan, terdapat satu jalan yang sangat sempit, sedangkan mobil mogok di tengah terowongan. Kami menanti selama 2 jam. Setelah itu, barulah datang mobil servis proyek dan membantu kami menderek mobil

keluar dari terowongan. Sungguh daerah yang amat berbahaya.

Mengenai hasil-hasil amal yang telah dikerjakan oleh Yixing, Pu Zhengshun mengatakan, beberapa tahun ini Yixing telah memberi pendidikan pencegahan bencana kepada anak sekolah, mengembangkan kurikulum sendiri, mendirikan koalisi relawan penanggulangan bencana, serta telah membina tim relawan di beberapa kabupaten.

Profil Tim

Kelompok kerja Yixing yang sebelumnya bernama Persiapan Penanggulangan Bencana Kalangan Rakyat Provinsi Yunnan, didirikan pada September 2008 di Kunming, Provinsi Yunnan, oleh dua relawan yang pernah berpartisipasi pada gempa Wenchuan tahun 2008, Provinsi Sichuan.

Tujuannya adalah fokus terhadap bantuan bencana di masyarakat, agar semangat suka rela dapat berlanjut terus-menerus.

Pada November 2009, dengan dukungan dari Yayasan Pengembangan Pemuda dan Remaja Provinsi Yunnan, telah menjadi sebuah organisasi suka rela “Kelompok Kerja Yixing” dan sebagai lingkaran luar Yayasan Pengembangan Pemuda dan Remaja.

Wang Jian

4 Rute Penerbangan Perdana Wisata Helikopter Dimulai 9 Februari

SEMENJAK penerbangan pertama rute wisata helikopter ke Luoping pada Februari tahun lalu, wisata udara Provinsi Yunnan semakin beraneka ragam.

Pada 27 Januari tersebar berita gembira dari “Konferensi Wisata Udara Helikopter Lijiang”, bahwa mulai 9 Februari, 4 rute pariwisata helikopter Lijiang akan resmi diterbangkan.

Gunung Salju Yulong (giok naga) yang misterius, pemandangan megah Ngarai Hutiao (harimau lompat), tikungan pertama Sungai Changjiang (sungai panjang) yang elok permai akan disajikan di hadapan anda dengan dimensi yang berbeda (dari udara).

Jam buka Senin sampai Minggu, pukul 09:00 – pukul 18:00. Pada puncak musim liburan dan hari raya lainnya, dimohon reservasi terlebih dahulu.

Ada pun lokasi penerbangan helicopter meliputi Airport Baisha, Desa Baisha, Kabupaten Yulong dan Kota Lijiang

Yang Bin, Ketua dewan komisaris dari perusahaan penjualan pesawat, Ltd Tuofeng, Yunnan memperkenalkan 4 rute pariwisata helikopter yang resmi diterbangkan.

Penerbangan tersebut masing-masing yaitu memandangi Lijiang dari atas, menjelajahi Gunung Salju Yulong, rute tikungan pertama Changjiang dan rute terbang melintasi Ngarai Hutiao.

Untuk tarif terendah 800 yuan RMB/orang/kali, tarif tertinggi 6.880 yuan RMB/orang/kali, lama penerbangan dari 7 menit - 52 menit.

Zhang Fang Xie Liming Li Yanxing



Foto: Pemandangan Gunung Salju yang misterius dan mempesona

Sebulan Penerbangan Sri Lanka - Kunming, Turis Capai 2.000 Orang

MENURUT seorang juru bicara resmi dari Sri Lanka Airlines, semenjak penerbangan reguler Colombo – Kunming resmi dibuka, turis Kunming - Sri Lanka telah mencapai lebih dari 2.000 orang.

Pada 2 Desember 2014, Sri Lanka Airlines resmi membuka penerbangan Colombo – Kunming. Bagi Yunnan Airport Group Co Ltd, ini merupakan yang

Pusat Perbelanjaan Bebas Bea International Hongkong Akan Ditempatkan Di Kunming

BARU-BARU ini, Liu Ming, President Asosiasi Internasional Barang Bebas Bea Tiongkok - Hong Kong meninjau Kunming.

Dalam tinjauannya itu, Liu Ming menandatangani perjanjian penetapan dengan Guandu Most Large Commercial Complex phase II Ferris Shopping Center.

Ini merupakan kali pertama Provinsi Yunnan menerima penetapan pusat

pertama kali menerima maskapai asing dari Asia Selatan, setelah Beijing, Shanghai, Guangzhou dan Hong Kong.

Kunming merupakan kota kelima yang membuka penerbangan langsung ke Sri Lanka. Hal ini juga merupakan penerbangan langsung yang pertama Southwest - Sri Lanka.

Zhu Dongran

Lelang Perdana Fine Coffee Tiongkok

Diadakan Di Pu'er

PADA pelelangan "Tianci Pu'er, Biji Kopi Halus Tiongkok", sejenis biji kopi produksi Provinsi Yunnan dengan harga 2600 Yuan RMB per kilogram sukses dilelang. Ini

merupakan kali pertama Tiongkok melelang biji kopi, serta memecahkan rekor harga kopi lelang International secara bebas.

Li Hanyong

13 Ruang Pameran Akan Digunakan Pada Pameran Internasional Dianchi

SAAT ini, Pusat Pameran dan Konvensi Internasional Dianchi Kunming beserta layanan pendukungnya di bagian Blok A seluas 170.000 meter persegi, struktur utamanya sepenuhnya telah selesai.

Saat ini sedang dilakukan pemasangan atap dan struktur jaringan baja, instalasi mekanikal dan elektrik, fasad, dan dekorasi, Total penyelesaian telah mencapai sekitar 78,3 persen.

Sesuai dengan persyaratan bangunan,

bagian ruang pameran akan diselesaikan pada tahun 2015 sebelum CA-EXP diselenggarakan.

Operasional dasar topik taman hiburan direncanakan dimulai pada akhir tahun 2016. Konstruksi Bisnis CBD rencananya selesai pada akhir tahun 2017. Proyek ini secara keseluruhan diharapkan selesai pada akhir tahun 2018.

Song Jinyan



Jinlong Menanti Kedatangan Anda Chu Donghua

Pernahkah Anda Merayakan Tahun Baru Imlek Di Yunnan



Anggur Manis Akan Menjamu Anda Chu Donghua

Orang Beijing

Perjalanan Santai dan Gembira

Orang Amerika

Petualangan Outdoor

Orang Vietnam

Pengalaman Perjalanan Budaya

Orang Guangdong

Wisata Bebas Dan Leluasa

PADA hari raya tahun baru Imlek tahun ini, Jin Jian dan suaminya Lao Yang serta anaknya akan berkunjung ke Provinsi Yunnan. Sebetulnya bagi keluarga ini, merupakan yang ke-2 kalinya mereka berkunjung ke Yunnan. Jauh pada dua bulan yang lalu, Lao Yang telah mulai merencanakan rute wisatanya, memesan hotel, menggambar peta kuliner dan lain sebagainya, dengan harapan 18 orang anggota tour yang terdiri dari 5 keluarga ini dapat menikmati liburan mereka di Provinsi Yunnan sepuas-puasnya. Mengutip ucapan mereka, “ini akan menjadi perjalanan yang santai dan menurut keinginan hati”.

Menjalin “jodoh” dengan Yunnan, pada mulanya dikarenakan teman baik Jin Jian bermukim di Provinsi Yunnan. Namun benar-benar menjadi jatuh cinta pada Yuannan di waktu pertama kali mereka datang ke Tengchong. Kali ini Lao Yang telah merancang beberapa destinasi tour utama, misalnya: menikmati kebudayaan kuno Lin’an di Jianshui, berkunjung ke sawah tangga Hani di Yuanyang, melihat keajaiban geologi Shilin(hutan batu). Selain itu, juga ke Luoping untuk menikmati puluhan ribu hektar bunga canola, kemudian menikmati kuliner sepanjang jalan yang mereka lalui, dan berjanji akan mencicipi semua jajanan khas setempat yang terkenal. Meskipun perjalanan wisata akan dimulai pada tanggal 2 kalender Imlek (hari ke 2 tahun baru), namun teman-teman telah melakukan pemanasan, dewasa maupun anak-anak semuanya sudah tak sabar menanti, dan serentak memasuki tahap “hitung mundur”.

“Jika berwisata di Provinsi Yunnan, luar biasa santai dan luar biasa tenang. Pemandangan yang cantik, tuan rumah yang ramah, dan makanan yang enak. Semua ini tersedia di Yunnan. Pendek kata, kami adalah fans berat Yunnan.” Demikian papar Lao Yang yang dari sini juga terpancar betapa ia mencintai Yunnan.

Xiong Yan

LI MAIKE adalah orang Amerika keturunan Tionghoa, tanah nenek moyangnya berada di Provinsi Yunnan. Sejak kecil setiap selang beberapa tahun, ia pasti datang ke Yunnan untuk pulang kampung sekaligus berwisata. Sekarang ia sedang merencanakan mengunjungi Provinsi Yunnan lagi pada hari raya tahun baru Imlek, dan tiket pesawatnya telah dipesan.

Cuaca baik adalah alasan Li Maike memilih Provinsi Yunnan. Di tempat tinggalnya Mich, Amerika Serikat sedang dalam musim salju menyelimuti. Cuaca Yunnan yang hangat ini telah meninggalkan kesan yang mendalam pada diri Maike. “Pada musim dingin sweaterpun tidak diperlukan”, merupakan kalimat pertama jika ia memperkenalkan Provinsi Yunnan pada teman-temannya.

Li Maike adalah seorang penggemar olahraga outdoor "kelas profesional". Ia gemar berkemah, hiking, dan bersepeda gunung. Menurutnya, Yunnan adalah pilihan yang terbaik dan tepat untuk olahraga tersebut. Ia pernah berjalan kaki di Ngarai Hutiao dan Shangri-La, dan berharap akan dapat kesempatan untuk melintas Gunung Gaoligong. Tahun ini ia ingin mendaki Gunung Cangshan, karena temannya telah merekomendasikan rute pendakian padanya.

"Saya ingin mulai mendaki dari lereng timur sampai ke puncak gunung, kemudian menuruni lereng barat sampai ke Shimenguan yang mana terdapat Kabupaten Yangbi", tuturnya. Li Maike telah melakukan banyak penelitian pada peta tersebut. Kali ini ia akan membeli sebuah keranjang punggung yang biasa dipergunakan penduduk setempat, untuk menaruh kamera dan barang-barang yang akan ia beli sepanjang jalan.

Zhang Ruogu

LI MAIKE adalah orang Amerika keturunan Tionghoa, tanah nenek moyangnya berada di Provinsi Yunnan. Sejak kecil setiap selang beberapa tahun, ia pasti datang ke Yunnan untuk pulang kampung sekaligus berwisata. Sekarang ia sedang merencanakan mengunjungi Provinsi Yunnan lagi pada hari raya tahun baru Imlek, dan tiket pesawatnya telah dipesan.

Cuaca baik adalah alasan Li Maike memilih Provinsi Yunnan. Di tempat tinggalnya Mich, Amerika Serikat sedang dalam musim salju menyelimuti. Cuaca Yunnan yang hangat ini telah meninggalkan kesan yang mendalam pada diri Maike. “Pada musim dingin sweaterpun tidak diperlukan”, merupakan kalimat pertama jika ia memperkenalkan Provinsi Yunnan pada teman-temannya.

Li Maike adalah seorang penggemar olahraga outdoor "kelas profesional". Ia gemar berkemah, hiking, dan bersepeda gunung. Menurutnya, Yunnan adalah pilihan yang terbaik dan tepat untuk olahraga tersebut. Ia pernah berjalan kaki di Ngarai Hutiao dan Shangri-La, dan berharap akan dapat kesempatan untuk melintas Gunung Gaoligong. Tahun ini ia ingin mendaki Gunung Cangshan, karena temannya telah merekomendasikan rute pendakian padanya.

"Saya ingin mulai mendaki dari lereng timur sampai ke puncak gunung, kemudian menuruni lereng barat sampai ke Shimenguan yang mana terdapat Kabupaten Yangbi", tuturnya. Li Maike telah melakukan banyak penelitian pada peta tersebut. Kali ini ia akan membeli sebuah keranjang punggung yang biasa dipergunakan penduduk setempat, untuk menaruh kamera dan barang-barang yang akan ia beli sepanjang jalan.

Zhang Ruogu

PADA awal Desember tahun lalu, Wang Ge menelepon dari Guangdong. Beliau berkata masih ingin merayakan tahun baru di Yunnan. Dari nada bicaranya terungkap suasana hati yang tidak dapat menunggu lagi. Berturut-turut selama beberapa tahun ini, Wang Ge selalu merayakan tahun baru di suatu desa suku Dai, yang bernama Guangshuang, Ruili. Rumah bibinya ada di sana.

Jarak Guangshuang ke Ruili hanya 10 menit perjalanan mobil, sedangkan desa Burma bertetangga dengan Guangshuang, hanya beberapa langkah saja dapat mencapai desa di negeri asing. Desa Burma berlokasi di dalam hutan bambu yang hijau rimbun dan segar. Begitu masuk ke pelukannya, hati akan menjadi tenang dan damai. Paginya hari di musim dingin kabut memenuhi udara. Kicauan burung nyaring serta merdu, laksana memasuki dunia puisi.

Di desa tersebut, udara, air, serta hidangan manis disuguhkan. Selain itu, juga sambutan senyuman pemuda pemudi serta kakek nenek. Alangkah bahagia hidup di dalamnya. Penduduk Desa Guangshuang mayoritas Suku Dai. Hanya dua sampai tiga keluarga, termasuk keluarga bibi Wang Ge adalah suku Han. Tahun Baru Imlek merupakan hari raya suku Han, sedangkan suku Dai tidak merayakan. Maka pada hari itu, desa tersebut nampak tidak ramai, tenang dan santai.

Chu Donghua



Kapal pesiar bentuk bebek berdampingan dengan burung camar kepala hitam yang bertengger di permukaan danau

KETIKA bel tahun baru 2015 terdengar, gelora sorak-sorai rakyat Kunming meluap-luap tak terbendungkan untuk menyambut ulang tahun ke-30 burung camar kepala hitam mendatangi Kunming. Ini merupakan persahabatan alami yang terlama serta terlangka antara manusia dengan burung camar kepala hitam, antara burung camar kepala hitam dengan Kota Kunming.

Foto: Liu Jianhua



Wisatawan dari Makau berfoto bersama burung camar kepala hitam